



Centre Hospitalier de Valenciennes  
**COMMUNIQUE DE PRESSE**

Le 19 juin 2017

## **Décès du Dr. Pierre DOBBELAERE** **Neuroradiologue, ancien Chef du Pôle Imagerie médicale du CHV**

**Eminent Neuroradiologue, le Dr. DOBBELAERE a marqué de son empreinte le Centre Hospitalier de Valenciennes, dans lequel il aura exercé pendant vingt-quatre années.**

Devenu Docteur en médecine en 1978, il est rapidement diplômé du certificat d'études spéciales de radiologie. Il devient alors Chef de clinique assistant des Hôpitaux de Lille jusqu'en décembre 1981 et sa nomination en qualité de Chef de service en neuroradiologie au CHR d'Orléans. C'est près de dix ans plus tard, en 1991, qu'il rejoint le service de radiologie du Centre Hospitalier de Valenciennes.

En parallèle de son activité hospitalière, il devient chargé d'enseignement clinique de 1993 à 1994. Il fait également fonction d'Administrateur de la radiologie jusqu'en janvier 2004 et l'abrogation de la Fédération d'Imagerie Médicale. Cette même année, il est nommé Chef du service de radiologie - neuroradiologie et radiologie ostéoarticulaire du CHV.

Enfin, en 2006, il est nommé en qualité de Chef du pôle Imagerie Médicale, fonction qu'il exercera jusqu'à son départ en retraite en juin 2015. Il fut également le premier Président de la Conférence des Chefs de Pôle du CHV.

Le Centre Hospitalier de Valenciennes lui doit la réalisation de son plateau d'imagerie médicale tel qu'il est organisé encore aujourd'hui. Sous son impulsion, ce plateau n'aura cessé de se développer avec, entre autres, l'ouverture d'un secteur d'imagerie de la femme, d'un service d'imagerie interventionnel, la création d'un secteur d'imagerie dédié aux urgences ou encore l'arrivée d'un second TEP Scan en Médecine nucléaire.

Il est également à l'origine de la création de la formation de Manipulateur en électroradiologie médicale mise en place en partenariat avec le Lycée de l'Escaut.

Autant d'avancées ayant toujours pour but d'offrir le meilleur service à la population du Hainaut-Cambrésis : la ligne de conduite de ce praticien reconnu par tous ses confrères comme un professionnel accompli et une personne aux qualités humaines indéniables.

L'ensemble des équipes du Centre Hospitalier de Valenciennes s'associe à la douleur de la famille et des proches du Dr. Pierre DOBBELAERE et leur apporte tout son soutien dans cette épreuve.

Délégation à la communication – Bâtiment Désandrouin – Avenue Désandrouin – 59322 Valenciennes Cedex.

**03.27.14.50.83** – Email : [dhote-c@ch-valenciennes.fr](mailto:dhote-c@ch-valenciennes.fr)

